

# Dorothea Leischnig

Kandidatin für Gemeindegkirchenrat und Örtlichen Beirat



## **Dorothea Leischnig für das Lutherhaus**

Ich bin 1964 in Jena geboren und wurde im Lutherhaus getauft. Konfirmandenunterricht hatte ich im Petri-Sprengel bei Pfr. Maess, der mich mit seinem Widerstand gegen den DDR-Staat prägte. Die Junge Gemeinde besuchte ich an der Friedenskirche, wo Dr. Schack uns Freiheiten abseits des staatlichen Einflusses ermöglichte. Bei einer Evangelisation im Lutherhaus mit Peter Fischer aus dem Schniewindhaus fand ich 1981 zum persönlichen Glauben und war viele Jahre lang Mitglied der Gebetsbruderschaft in Wenigenjena. Weil ich die Jenaer Kirchenlandschaft recht gut kenne, würde ich mich auch als Kandidatin für den Gemeindegkirchenrat aufstellen lassen.

Ich bin Physiotherapeutin in einem Therapiezentrum in Jena. Mit meinem Mann, Handwerksmeister aus dem Erzgebirge, habe ich 6 Kinder. Wir besuchen seit 1991 das Lutherhaus und lieben hier die gelebte Gemeinschaft mit Glaubensgeschwistern über der Bibel und im täglichen Leben, das hat uns seitdem sehr geprägt.

30 Jahre lang war ich Regionalleiterin von KALEB in Jena. In der Gemeinde bin ich in einem Hauskreis und im Kindergottesdienstteam zu finden. Außerdem liebe ich es, für die Gemeinde zu beten – in den zwei Gemeindegebeten und im Gebetsteam Jena. In den letzten Jahren ist mir der Kontakt zu den Geschwistern der Holzmühle ans Herz gewachsen.

Für die Zukunft der Gemeinde ist mir besonders wichtig, dass wir mehr auf Gottes Wort als auf den Mainstream vertrauen und ernst nehmen, dass Gott im Lobgesang seines Volkes wohnt. Auch wünsche ich mir, dass wir in der Gemeinde den Bezug zu verschiedenen Bevölkerungsschichten aufrechterhalten.